

## 道内各地にブラックアイスバーン出現！ 峠で、橋で、カーブで、スリップ事故多発！

### 夕暮れ・夜間 歩行者、自転車の事故防止

- スピードダウンと安全確認を徹底しましょう。
- 早めのライト点灯とハイビームの活用を励行しましょう。
- 横断歩道以外の場所でも、歩行者が横断することを意識しましょう。

「歩行者」を見かけたら・・・「かもしれない」運転を

「かもしれない」で備える 交差点事故防止

労災事故防止 ◆トラックの荷台から・・・「墜落・転落」、「挟まれ」防止◆

◆2時間ごとに、15分休憩で 守ろう！ 自分の命 他人の命◆

### ◆ 交差点・バック事故 止まらず ◆

- STOP！ 交差点事故 (前方不注意と車間距離)
- STOP！ バック事故 (特に、構内・駐車場・現場内)

車間距離を十分にとろう！ 追突を未然に防止しよう

- 積み下ろし作業中の、荷台からの墜落・転落に注意しましょう
- 鋼材、資材の積み下ろし作業中の、手・指・足のはさまれ事故に注意しましょう
- ハウス、トイレの積み下ろし作業時の、脚立・屋根からの転落に注意しましょう
- 敷き鉄板の積み下ろし作業時、ユニック作業に注意しましょう

構内も停止するまで、運転中

## 逮捕の運転手、「気づかなかった」 直進中のバスと・・・横道から出てきた自転車衝突、小6女児死亡

◇わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう◇

2018/12/17(月) 6:40

16日午後3時40分ごろ、大阪府で、直進していた市バスと横道から出てきた自転車と衝突した。自転車に乗っていた小学6年の女児(12)が、頭を強く打ち死亡した。警察は、バスを運転していた、男性容疑者(57)を過失運転致傷の疑いで現行犯逮捕した。容疑者は、「自転車には気づかなかった」と話しているという。警察は、容疑者を過失運転致死に切り替えて原因を調べている。

## バックで駐車 レンタルビデオ店に車突っ込む

- ◇バック時は、一度の確認だけでなく、もう一度確認しましょう◇
- ◇バックは・・・『カメが歩くスピードの気持ちで！』◇

2018.12.16 16:41

16日午前11時50分ごろ、大阪府のレンタルビデオ店で、無職男性(70)が運転する乗用車が店舗に突っ込んだ。店舗のガラス窓が割れたり棚が壊れるなどしたが、従業員や客約10人にけがはなかった。運転していた男性はバックで駐車しようとしていたといい、「アクセルとブレーキを踏み間違えた」と説明しているという

## 駐車場でひき逃げ、女性は意識不明の重体

ひき逃げ容疑で男逮捕

「人をひいて動揺して、家に逃げました」

◇もしも、もしも、もしも、・・・のときは・・・まず、救護◇

2018/12/16(日) 17:51

16日午前7時ごろ、愛知県のマンションの駐車場で「人が倒れている」と通報がありました。救急隊がかけつけると、女性(48)が顔から血を流して倒れていて、意識不明の重体です。現場近くの防犯カメラに事件の直前に通過した車が映っていて、警察が付近を捜索したところ、駐車場で左のヘッドライトやバンパーなどが壊れている車を発見。所有者(32)から事情を聴くと、ひき逃げを認めたため、過失運転致傷と道交法違反の疑いで逮捕しました。容疑者は「人をひいて動揺して家に逃げました」と容疑を認めているということです。

## 道職員 酒気帯び運転で検挙

代行業者を呼んだが、到着が遅かったので自分で車を運転した

◇違反だと・・・分かってやってる、『飲酒運転』 「飲酒運転は事故でなく犯罪」◇

2018年12月15日 19時20分

15日未明、浦河町で道の40代の男性職員が酒気帯び運転で検挙されました。浦河町内で車を運転していた際、パトカーに停止を求められ、警察による呼気検査で基準を上回るアルコールが検出されました。職員は「代行業者を呼んだが、到着が遅かったので自分で車を運転した」と話しているということです。